



Christoph Schür während der virtuellen Preisverleihung (Print Screen links) und Nikolai Huwa an der Preisverleihung in der Mitte auf der rechten Seite des Fotos (Foto: scg.ch)

Wir feiern die Anerkennung der Arbeit von zwei Utox Teamkollegen

27. September 2022 |

Herzliche Gratulation an Christoph Schür für die Auszeichnung mit dem SETAC GLB Preis für die beste Dissertation! Seine Dissertation befasste sich mit den "Auswirkungen von Mikroplastik auf wirbellose Süßwassertiere" und wurde vor seinem Wechsel an die Eawag an der Abteilung Aquatische Ökotoxikologie der Goethe-Universität Frankfurt, Deutschland, durchgeführt.

Ein ebenso grosses Hurra geht an Nikolai Huwa, Postdoc an der Utox, für den Gewinn eines Posterpreises an der Herbsttagung 2022 der Schweizerischen Chemischen Gesellschaft (SCS), wo er seine Arbeit zur Entwicklung einer gezielten Proteomik-Methode zur Überwachung der Phosphorylierungsdynamik mehrerer Proteine innerhalb des mTOR-Signalwegs im Zebrafisch vorstellte.

Kontakt



Christoph Schuer

Postdoktorand

Tel. +41 58 765 5684

christoph.schuer@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/wir-feiern-die-anerkennung-der-arbeit-von-zwei-mitgliedern-unseres-utox-teams>